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      Аннотация

    
        
          Эмпирические данные были получены из нескольких тематических исследований от Siemens Product Lifecycle Management Software Inc. Siemens.
Целью исследования является изучение и анализ влияния технологий в Industrie 4.0 на развитие производственных компаний в России и его влияние на корпоративную архитектуру внутри компаний.
На основе анализа различных проектов был использован список уровней готовности инструментов оценки в качестве модели для разработки живого развития каждого тематического исследования для уровня готовности к разработке в Industrie 4.0.
Взаимосвязь изменений архитектуры предприятия для каждой компании была исследована с внедрением новых технологий в российских компаниях с производственным производством.
Обоснование необходимости или внесения изменений в архитектуру предприятия с внедрением технологий Industrie 4.0 в производственные процессы компании.
Результаты, полученные в этой работе, могут быть использованы компаниями для разработки планов развития производственных процессов с целью достижения более высокого уровня развития Indus-trie 4.0.
        

        
          Empirical data were collected from several case studies from the Siemens Product Lifecycle Management Software Inc. Siemens.
The purpose of the research is to study and analyse the impact of technologies of Industrie 4.0 on the development of manufacturing compa-nies in Russia and its affect of enterprise architecture within the companies. 
Based on the analysis of different projects, a list of readiness level of assessment tools was used as the model of developing live of development of each case study for in the Industrie 4.0 development readiness level. 
The interrelation between the enterprise architecture changes for each company was investigated with the implementation of the new tech-nologies in Russian companies with manufacturing production. 
The justification of the necessity or making changes in enterprise ar-chitecture with the implementation of the technologies of Industrie 4.0 in the manufacturing processes of the company. 
The results obtained in this work can be used by companies in order to create for themselves plans for development of manufacturing processes in order to reach higher level of development of the Industrie 4.0.
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